

グループホーム あかね雲便り 平成30年 2月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・理学療法士がご利用者様の身体状況に合わせた機能訓練を、マンツーマンで行います。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

現在、若干の『空き』がございます。是非ご利用ください。

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

年が明けても、寒波の影響でよく冷えていますね。神戸は雪の影響は幸いありませんが、巷ではインフルエンサや風邪が流行しています。不要なものに感染しないように、外出先からの帰宅時は、手洗いやうがいをしっかりと行い、お部屋を適度に温めて乗り切ってください。

1月のあかね雲では、毎年恒例の湊川神社への初詣を企画しておいましたが、この寒さでしたので、水曜日のみ決行しましたが、皆さまの健康を考慮して以降の初詣は中止としました。来年はお参りできると良いですね。

ただ他の行事は盛りだくさんで、「なかよし会」による手品や腹話術などの披露や、「ベルコ」主催によるフレスレット作りに取り組み、思い思いの色のピースを選びフレスレットを作成されておられました。

これからも、いろいろと企画していますので、楽しみにしていてくださいね。



グレーフホームの 1月の様子

あかつき(2階)

和田神社へ、初詣に出かけた時の写真です。寒さ厳しい日でしたが、天候には恵まれ、今年一年の無病息災を祈願して参りました。利用者様も熱心にお願いごとされておられました。今年が皆さんにとって良い一年になりますように！



あけぼの(3階)



二宮神社まで、初詣に行ってきました。寒い日でしたが、皆さん頑張って参拝されました。おのれに願い事をされました。参拝後にはおみくじを引いて、今年の運勢を占っておられました。今年も皆様が元気一年間を過ごせますように職員も一緒に祈願してきました！

寒い日が続いておりますが、12月から1月末までの間で、風邪等をひかれた方もなく、皆さまお元気に過ごされておられることに、喜びと安堵を感じております。まだまだ厳しい寒さが続きますが、今後も気を引き締めて頑張って参りたいと思っております。

